

## Uruguay alzó su voz en la Onu, expresando su preocupación por el "retroceso en los derechos humanos" en el Congo y solicitando un urgente alto al fuego

Principal



Publicada el: 26/01/25	Visitas: 125
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 122	Puntaje: 4.3

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/uruguay-alzo-su-voz-en-la-onu-expresando-su-preocupacion-por-el-retroceso-en-los-derechos-humanos-en-el-congo-y-solicitando-un-urgente-alto-al-fuego\\_15782.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/uruguay-alzo-su-voz-en-la-onu-expresando-su-preocupacion-por-el-retroceso-en-los-derechos-humanos-en-el-congo-y-solicitando-un-urgente-alto-al-fuego_15782.php)

**URUGUAY ALZÓ SU VOZ EN LA ONU, EXPRESANDO SU PREOCUPACIÓN POR EL 'RETROCESO EN LOS DERECHOS HUMANOS' EN EL CONGO Y SOLICITANDO UN URGENTE ALTO AL FUEGO**

*Principal*

*Uruguay alzó su voz en la Onu, expresando su preocupación por el "retroceso en los derechos humanos" en el Congo y solicitando un urgente alto al fuego*

**Uruguay insta a un alto al fuego y convoca a la comunidad internacional a unir esfuerzos por la paz en el Consejo de Seguridad de la ONU, que se llevará a cabo de manera urgente este domingo.**

## **Reunión de Emergencia del Consejo de Seguridad de la ONU sobre la Situación en el Congo**

Este domingo se llevará a cabo una reunión extraordinaria del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas para abordar los recientes combates en la República Democrática del Congo. Esta cita, que estaba prevista para el lunes, fue adelantada por solicitud de Uruguay.

### **Trágica Pérdida Uruguaya**

Un soldado uruguayo ha perdido la vida tras un ataque en la región, mientras que otros han resultado heridos en el mismo incidente. Carlos Amorín, representante de Uruguay ante el Consejo, expresó su "profunda preocupación" por la escalada de violencia en el área.

### **Declaraciones de Amorín**

Amorín lamentó "profundamente la pérdida de los derechos humanos" en el contexto actual, y solicitó, en nombre de Uruguay, un "cese al fuego inmediato". Además, extendió un llamado a todos los países de la región para que se abstengan de cualquier acción que pueda agravar la situación. "Hacemos un llamado al Consejo de Seguridad, especialmente a aquellos miembros que tienen influencia directa en la resolución del conflicto", añadió. El representante uruguayo aclaró que "las tropas uruguayas no participan en acciones ofensivas" y que su misión con los cascos azules es "proteger a los más vulnerables" manteniendo "estricta neutralidad respecto a los enfrentamientos internos del Congo". Uruguay reafirmó su compromiso con la paz en la zona.

### **Llamado de António Guterres**

El secretario general de la ONU, António Guterres, también se pronunció el domingo, exigiendo la retirada de las fuerzas ruandesas del territorio congoleño y el cese de su apoyo al grupo rebelde M23, que ha intensificado sus combates contra el Ejército congolés en el este del país. Guterres ha manifestado estar "profundamente preocupado" por la escalada de la violencia, subrayando la necesidad de que las fuerzas ruandesas cesen su apoyo al M23. Hasta el momento, Guterres había aludido a un informe de expertos de la ONU que señalaba la implicación de Ruanda con el M23, pero esta es la primera vez que hace un pedido explícito de retirada de las fuerzas ruandesas del territorio congolés. El comunicado también recuerda a todas las partes involucradas en el conflicto sus obligaciones bajo el derecho humanitario internacional y advierte que los ataques contra el personal de la ONU pueden constituir un crimen de guerra.

## Situación Actual

En las últimas 48 horas, al menos tres miembros de las fuerzas de paz han sido asesinados en el este del país, incluido un soldado uruguayo. Varios más han resultado heridos.

La comunidad internacional continúa instando a los rebeldes a detener su avance hacia Goma, una ciudad clave del este de RDC que alberga a más de un millón de habitantes.

La reunión del Consejo de Seguridad puede ser seguida en vivo a través de canales oficiales de la ONU.

## Fuentes

Información proporcionada por Subrayado y AFP.

Fuente: Subrayado

## Imágenes

**URUGUAY ALZÓ SU VOZ EN LA ONU, EXPRESANDO SU PREOCUPACIÓN POR EL 'RETROCESO EN LOS DERECHOS HUMANOS' EN EL CONGO Y SOLICITANDO UN URGENTE ALTO AL FUEGO**

z en la onu expresando su preocupacion por el retroceso en los derechos humanos en el congo y solicitando un

## Tags

*ruandesas, consejo, combates, internacional, seguridad, domingo, guterres, llamado, uruguay, fuerzas, comunidad, uruguayo*

## Noticias relacionadas

**3.7 \*** *Uruguay solicita anticipar reunión del Consejo de Seguridad de la Onu tras el ataque a sus tropas en el Congo*

**4.2 \*** *El Ejército del Congo enfrenta a los rebeldes del M23 en un*

*combate feroz: la Onu alerta sobre el riesgo de un conflicto regional*

- 4.8 \*** *Congo emite sentencia de muerte contra tres ciudadanos estadounidenses por intentar derrocar al gobierno*
- 4.4 \*** *Homenaje conmovedor por oficial fallecido en el Congo: una muestra de unidad y tristeza de la nación y sus fuerzas armadas*
- 3.8 \*** *Se implementará un alto al fuego en Gaza a partir del domingo*
- 4.7 \*** *Uruguay llora la pérdida de un militar en el Congo, un país donde la violencia alcanza niveles alarmantes*
- 4.3 \*** *Cascos azules uruguayos en el Congo: "Esto representa un embate directo contra la misión de Naciones Unidas", afirmaron autoridades militares*
- 4.5 \*** *La nueva Ministra de Defensa expresó su consternación por el ataque a los militares uruguayos en el Congo: "Un profundo dolor que nos une*
- 4.2 \*** *Testimonio impactante: Un coronel retirado del Ejército revela la realidad del M23 y su impresionante poderío armado*
- 4.8 \*** *M23: Conociendo la dura realidad del Congo, un país atrapado por el conflicto y la inestabilidad*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes

derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad

Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo